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活动发出之后，很快就有不少基友对该活动表示了关切，并且在第一天就已经有好几位基友报名（数字还会不断增加）。

一切基友就活动提了问题，还有基友写了长篇的建议（亲手写的，拍了照发过来，好感动），还有基友在微博上进行了评

论。下面我就大家十分关心的一些问题进行答问。

1.可以围观吗？

不行！坚决不行！无论是以何种形式围观！

此类活动禁止围观的声明我们已经反复强调过，大家将心比心一下，如果你参加这样的活动，边上有人围观你是个什么感

受？要想围观，自己回去看《非诚勿扰》去，或者看《百里挑一》（帅哥更多）。至于有些人想以参加的方式来围观，如

果你想参加，想来找男朋友，你就直接来参加好了，为什么还要谎称自己是想来围观，以为这样就可以提升逼格，跟其他

直接以参加为目的来参加的同志划开界线了吗？森破！图森破！三太母日拿衣服！至于有些人想来参加，但又有男朋友怎

么办？放心，一月份还没分的，二月份就分了，单身了就能来参加了。

2.还需要工作人员吗？

不需要！已经够了。

本次活动的现场工作人员都已经选定。@断了的弦 同志曾组织并观摩过多次浙大相亲活动（男女）也参加过2012年首届
MOTSS相亲趴，@耶律北辰 @真诚的守候 此前亦表示过愿意为论坛活动作贡献（并非像某些同志那样知道有这个活动了
才想借工作人员的名义来围观），而@kiokio 和我是2012年首届相亲趴及本次活动的主要策划人和执行者。对于各位表示
想当工作人员的热情，我表示感谢！要是你们在别的活动、别的栏目上也这么积极就好了（例如已经停了半年的“酷儿访
谈”）。

3.为什么是露天？

因为怕吵。

上次活动，我们选择在“浙大往事”的两个房间里进行，一间16人，相互之间会造成影响，十分嘈杂，交流不便。而我们又
暂时找不到既便宜，地方又够大的室内场地。3月初只要是晴天，就已经很暖和了，大家也可以欣赏一下早春的风景。

4.几十个基佬一起出现在露天草坪上不会很可怕吗？

还好。

MOTSS组织过多次这样的活动，例如2012年论坛十周年庆（在植物园草坪），2013年春季版聚（在湘湖草坪），十周年庆
时更是有近百位基友齐聚某家餐馆露天院落内一起共进晚餐。如果真有路人过来问（目前还没有出现过），我们会搪塞过

去，不会暴露大家。如果你觉得这样人多的活动不适合你，你可以选择来杭州同志中心参加冒刺桌游或者冒刺影院，人数

一般在15人左右。

5.有年龄限制吗？

没有。

本活动面向所有单身男士开放（只要你能来参加）。有些人喜欢老的、有些人喜欢嫩的、有些人喜欢同龄的，类型多一

些，基数大一些，参加者遇到“缘分”的可能性也就越大。但我们要特别提醒所有参加者，报名信息请真实填写，现场交流
中宁可不说、少说，也不要瞎说，否则对他人和你都是一种伤害。
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6.为什么是“好感卡”？

参加这个活动能做到的也只是如此。

产生好感，是两个人开始交往下去的基础，所以我们在描述中也只说“互示好感”，而不说配对成功。毕竟在爱情这个伟大
的命题面前，所有宣称能快捷、方便、无痛、低价获得爱情的说法都是无比幼稚而虚假。大家能在这个活动中找到自己有

好感的人（也祝愿对方对你也有好感），就已经是该活动的成功了。

7.为什么今年这么早就开始准备？

因为寒假。

中间一段时间大家要回家过年，所以掐掉这段时间，其实不算太早了。如果有人觉得时间还早，还要多观望下才决定是否

参加，那么我们需要提醒持这样想法的同志，临到活动开始前会有很多人扎堆报名，到时名额可能会不够，错过了这一

回，可能你就要等上很久才能遇到此类活动了。

8.为什么不按角色报名，以保证攻受比例1比1？

想得美。

作为组织方，我们找不到那么多数量的攻，而且还有攻受皆可的、不认可角色划分的要怎么安排。要保证攻受1比1，除非
我们限制受的报名人数，问题是我们限制哪些受呢？以长相为标准？以学历为标准？以收入为标准？所以最好的办法还是

不分角色报名，不分角色面谈，上一次是这么做的，这一次也这么做，而且大家的投票意愿也如此

 
前久有网友发帖，猛力抨击了基佬圈中的“角色划分”，不少人看了表示出“于我心有戚戚焉”的强烈同感（我个人不认可，我
觉得角色划分无对错）。于是要有人这头说不认可角色划分，那头又要抱怨参加活动的攻太少了、受太多了、成了姐妹茶

话会了，那么就请自打脸半小时吧。

9.参加这样的活动会不会显得目的性太强、太急功近利？

不会。

如果你认为来这个活动就等于速配，那么就误会了，我们速配不了，上一次没有速配成功，这一次估计也不会。以某次浙

大男女相亲活动为例，80对男女，只有三个人现场表白，成功了一对。功夫还是在场外，所以这次规则里面我们延长了投
好感卡的时间（活动结束后一个月之内）。而另一方面，前年亲历过相亲趴活动的成员仍然表示对今年的活动很期待想要

参加，这也从另一方面印证了，这一活动并非是为了速配男友而存在的，而是提供一个机会让大家能认识到更多单身的基

友。

10.要是自己很羞涩怎么办？

不怕。

只要别人不羞涩就行，今年的规则设置就考虑到了这一点。只要有其他参加者对你有好感，向你投了好感卡，那么他就可

以有机会来主动勾搭你。而如果你现场面对面交流比较困难，也没关系，你可以事后再勾搭，只要你投递了好感卡。

11.处于开放关系的二人能否组团参加找下家？是否支持多边形组合比如例子中提到的AB AC？



暂不支持。

根据报名原则，本活动仅面向不处在任何恋爱关系中的单身男性。我们并不反对开方式关系，有此需要的同志可以通过其

他方式来寻找“下家”。目前征友的方式多种多样，相信总有一种能合大家的口味。
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